

Insupportable

Le silence présidentiel aux dizaines de milliers de manifestants qui ont traversé la France en septembre jusqu'à à Paris le 17 octobre.

Les milliers de morts aux frontières, conséquence des politiques mortifères de l'Union européenne.

Les obstacles mis aux bateaux des ONG de secours en mer.

Les camps en Grèce ou maintenant aux Canaries où s'entassent des milliers d'êtres humains dans des conditions épouvantables.

Les violences à Paris, Calais ou à la frontière italienne contre des êtres humains qui veulent demander l'asile ou cherchent un toit pour dormir à l'abri.

La restriction dans l'accès aux soins.

Alors il est temps de rappeler

que nos destins sont liés.

Que l'égalité des droits doit être partie constituante de la société dans laquelle nous voulons vivre.

Que la devise de la République Liberté Egalité fraternité ne prend tout son sens que si elle se conjugue avec la Solidarité et l'effectivité des droits.



Rassemblement - Manifestation

18H

Place de la préfecture

Ils et elles travaillent, étudiant, vivent ici ...

Ces familles, ces travailleurs sans papiers sont nos collègues, nos voisin·e·s, nos ami·e·s, des parents d'élèves, nos camarades de classe et participent comme tou·te·s les habitant·e·s à la richesse économique, sociale et culturelle dans nos quartiers, nos villes et nos campagnes.

... des papiers

pour toutes et tous !

- Pour un accueil digne de tous les demandeurs d'asile
- Pour que cesse la stratégie mortifère aux frontières de l'UE qui provoquent des milliers de morts
- Pour que les pratiques illégales et l'impunité de l'agence Frontex soient enfin sanctionnées
- Pour la régularisation de tou·te·s les sans papiers,
- la fermeture des centres de rétention administrative
- Le droit à un logement pour toutes et tous.